



ASSEMBLEE GENERALE HC TRAMELAN 2017 / 29.06.2017 / CIP

Le HCT tient le cap

L'assemblée générale du club s'est tenue le jeudi 29 juin 2017 à l'auditorium du CIP à Tramelan. Les 59 membres présents ont pu prendre connaissance d'un bilan de saison en demi-teinte côté sportif mais honorable du côté administratif.

Le président Frédéric Haefeli a en effet su garder le cap pour sa première année de présidence. L'exercice 2016-2017 boucle sur un bénéfice pour la deuxième année consécutive, soit un excédent de recettes de CHF 16'845.01. Un résultat qui fait la part belle aux sponsors du club, à la vente des cartes supporters à 50.- et aux diverses manifestations qui jalonnent le calendrier du HCT.

Ce résultat financier positif est d'autant remarquable qu'aucun produit extraordinaire (tel que le championnat d'après organisé à Corgémont l'an passé par exemple) n'est venu alimenter cet exercice. Quant à la récente fête de lutte coorganisée avec le FCTT, elle n'apparaîtra que dans le prochain exercice comptable. Après des années financièrement compliquées peut-on dire que la situation est définitivement stabilisée? A cette question le président Frédéric Haefeli pondère : « Laurent Meier, notre responsable financier qui nous quitte à mon grand regret ce soir, a fait un travail remarquable et son expertise a été précieuse. Lui et moi savons néanmoins que l'équilibre est encore fragile et que la réserve, même si l'actif du bilan affiche actuellement un léger positif, ne constitue pas encore la marge de sécurité suffisante qui saurait encaisser une mauvaise saison. Nous restons donc prudents et vigilants pour la suite, mais loin de moi l'idée de manquer d'ambition et d'optimisme. Notre ligne ne change pas : intégrer les jeunes du cru dans la 1^{ère} équipe et les porter à leur plus haut niveau. C'est la mission que nous avons confiée à notre nouvel entraîneur Martin Bergeron. Mais pour alimenter le haut de la pyramide, il faut impérativement étoffer le contingent du MOJU. Voilà pour les objectifs sportifs du club ».

Dans les points forts de son rapport, Frédéric Haefeli relèvera encore des sponsors très proches et participatifs, une équipe féminine qui a fait honneur à ses nouvelles couleurs et un match des Vieilles Gloires qui, fort de son succès, pourrait bien devenir un incontournable.

Résultats sportifs

Le rapport du coordinateur sportif François Brullot reviendra sur la 1^{ère} équipe (2^{ème} ligue) en ces termes : « Les joueurs étaient motivés comme jamais et nous avons attaqué le début de saison avec beaucoup d'optimisme. Nous avons une équipe compétitive sur le papier mais très vite nous nous sommes systématiquement vu ressortir de la glace vaincus. Travail, changement de lignes, nouvelles tactiques, etc.... rien n'y a fait ! Afin de sortir de cette spirale négative nous décidons, après avoir consulté le vestiaire, de changer d'entraîneur début décembre. Jacques Hostettmann remplacera Hervé Anderegg. Pari tardivement payant puisque nous ne sauverons notre place en deuxième ligue qu'en play-out, au terme d'un match au Locle qui en a réchauffé plus d'un. Les spectateurs vibraient au même rythme que les joueurs ! »

La 2^{ème} équipe (3^{ème} ligue) a, quant à elle, effectué une saison exceptionnelle. Elle s'inclinera seulement en finale de play-offs contre Corgémont. Les Juniors Top se maintiennent et se classent 3^{ème} en tour de relégation. Les Novices A tramelots, trop peu cette saison pour une inscription en championnat, ont fait leurs classes avec

Le HC Franches-Montagnes, mais devraient retrouver leur maillots orange et noirs en septembre. La nouvelle équipe féminine, évoluant en ligue C, termine 5^{ème} (sur 9) avec 85 buts marqués pour 32 reçus. Les Minis A terminent admirablement au 1^{er} rang, avec juste un point d'avance sur les seconds. Inversément les Moskitos A terminent au 2^{ème} rang avec un seul point de retard sur les premiers. Les Moskitos B, Piccolos, Bambinis et l'école de hockey ont également connu les joies de la victoire à plusieurs reprises.

Contingent de la 1^{ère} équipe

Ventrice Alex, Boillat Grégory, Burri Swen, Cattin Alain, Choulet Théo, Donzé Adrien, Frieden Olivier, Gerber Quentin, Graber Yann, Hartmann Joël, Jeanrenaud Loïc, Kocher Dany, Kohler Yann, Mani Lukas (G), Niederhauser Cédric, Pellet Jonathan, Thomet Emeric, Tschumi Ron, Vallat Kevin, Vuilleumier Hugo, Wermeille Thierry (G).
Entraîneur : Martin Bergeron.

Comité

Laurent Meier (resp. finances) et Martin Scheidegger (sponsoring) ont quitté leur fonctions, avec remerciements pour leur excellent travail. Cindy Freudiger reprendra le flambeau des finances à elle-seule (elle était déjà au comité). Deux places restent vacantes, celle du sponsoring et celle des manifestations. Mais il se peut que ces places trouvent preneurs en cours de saison, des contacts sont déjà pris avec des intéressés.

Mouvement de soutien au HCT

Le Club des 100 a fait peau neuve lors de sa dernière assemblée et s'appellera désormais : Mouvement de soutien au HCT ! Cette nouvelle formule proposera trois cartes soutien, contre une seule précédemment. Carte OR à 1'000.-, carte ARGENT à 500.- et carte BRONZE à 100.-. Chaque carte donnant droit à l'acquéreur de diverses contreparties allant d'un repas gratuit à une montre Auguste Reymond d'une valeur de CHF 1'000.- sur tirage au sort de la carte (détails sur le site du club). Les commandes de cartes se font directement auprès du président Claude Landry (079 415 74 86).

Mais encore...

Les cotisations ne subissent pas d'augmentation et le budget pour la saison 2017-2018 enregistre CHF 278'800.- de produits pour CHF 292'500.- de charges, ce qui devrait laisser un bénéfice de CHF 13'700.-. Le leitmotiv relayé par tous les dirigeants se résume en un seul mot : la relève. Les contingents s'étiolent à mesure des ascensions en catégories supérieures et l'accent sera donc mis sur la promotion du mouvement junior. Un clip vidéo, réalisé par Eric Wälti, sera le nouveau support de promotion à l'attention des jeunes enfants pour leur faire découvrir le hockey sur glace. Et surtout les informer qu'il ne leur en coûtera pas plus cher qu'un autre sport : CHF 50.- / an pour les débutants, avec équipement gratuit à disposition et entraînements d'été inclus. Qu'on se le dise.

Agenda

30 août, photo-shooting à la patinoire, soirée grillades. 2 septembre, fondue géante à la Marelle. 5 novembre, Swiss Hockey Day. 9 décembre, Postfinance Trophy. 22 décembre, match des Vieilles Gloires, 28-29 décembre 2017, tournoi HCT (à confirmer), 9 février 2018, Skateathon, soirée pâtes chalet à la Marelle. 2 mars 2018, raclette sur glace, disco. 27 avril 2018, soirée de clôture Pasta Party au CIP.

www.hctramelan.ch

Magali Haefeli
Responsable communication